
REQUERIMENTO No 170/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a falta de distribuição de merenda escolar aos alunos da Rede
Municipal de Ensino após o retorno das atividades.

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeremos ao Senhor Prefeito Municipal local enviar a esta Casa
informações a respeito da falta de distribuição da merenda escolar aos alunos da Rede
Municipal de Ensino no retorno das atividades escolares que estavam suspensas desde o
mês de abril de 2020, em razão da pandemia do novo Coronavírus – COVID-19.

 

JUSTIFICATIVA

O pedido se justifica pelo fato de que este Vereador foi procurado por pais desses alunos,
relatando que no retorno não houve a distribuição da merenda sendo que, inclusive,
receberam um comunicado enviado pela Secretaria Municipal de Educação com orientações
sobre o que as crianças deveriam levar e até, não levar, para o lanche.
Tendo em vista o longo período de inatividade, em um primeiro momento, não me pareceu
razoável a falta de merenda aos alunos da rede municipal, até mesmo, porque as escolas
estaduais estão fornecendo os alimentos em marmitas descartáveis, ou seja, houve uma
preparação para receber os estudantes no retorno às atividades, diferentemente do que se
mostrou nas escolas municipais.
Assim, expostas as razões e por se tratar de assunto de relevância para esta Edilidade,
contamos com a aprovação do requerimento à unanimidade dos Nobres Pares.

 

Santa Isabel, 4 de agosto de 2021.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES
Vereador

OSVALDO PIMENTA DE ALEMIDA JÚNIOR
Vereador


